

Stadt Hennef
Amt für Kinder Jugend und Familie
Herr Hoffmann
Frankfurter Strasse 97
53773 Hennef

Hennef, 26.11.2012

Antrag auf Anerkennung als Träger der freien Jugendhilfe
gemäß § 75 SGB VIII

Sehr geehrter Herr Hoffmann,
sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantrage ich die Anerkennung als Träger der freien Jugendhilfe
gemäß § 75 SGB VIII für die Villa Mamaya – gemeinnützige Mutter-
Kind-Haus GmbH.

Dazu stelle ich mich Ihnen als Geschäftsführerin der Villa Mamaya vor:
Ich bin am 19.05.1960 geboren, wohne im Falkenweg 9, in 53773
Hennef. Ich bin studierte Diplompsychologin sowie Gestalt- und
Traumatherapeutin.

Die Villa Mamaya wurde am 15.09.2011 offiziell eröffnet und erfuhr von
Anfang an seitens der Jugendämter eine derart positive Resonanz, dass
wir in diesem ersten Jahr eine Belegungsrate von über 97 % hatten.
Darüber hinaus entstand schnell eine Warteliste von Müttern und
Kindern, die in unserem Haus aufgenommen werden sollten.

Die Villa Mamaya beschäftigt derzeit 12 pädagogische Fachkräfte im
Tagdienst sowie, neben einer medizinischen, weitere 6 pädagogische
Fachkräfte in der Nachtbereitschaft.

Zudem beschäftigen wir eine Verwaltungskraft, eine
Hauswirtschaftskraft und ein Hausmeister.



Gemeinnützige
Mutter-Kind-Haus GmbH
Leitung Claudia Barion
Verwaltung Patricia Dorr

Beethovenstraße 25
53773 Hennef

Tel 02242 969 87 37
Fax 02242 874 28 87
info@villa-mamaya.de

Als Anlagen erhalten Sie zudem:

- Konzept und Leistungsbeschreibung
- Die Satzung der gGmbH der Villa Mamaya
- Die (zunächst vorläufige) Anerkennung der Gemeinnützigkeit durch das Finanzamt Siegburg
- Die Betriebserlaubnis
- Die Kinderschutzvereinbarung
- Die Entgeltvereinbarung

Sollten Sie weitere Unterlagen benötigen, freue ich mich über eine Rückmeldung und verbleibe mit freundlichen Grüßen,



(Claudia Barion)